

JUAN DE DIOS VALDIVIESO



Ingeniero agrónomo y candidato a convencional constituyente por el distrito 16 (Región de O'Higgins).

—¿Qué te motivó a ser candidato a constituyente?

—Por mi historia de vida, me motiva representar al Chile rural que encarna tanto la identidad chilena como su historia y sus tradiciones. Me motiva que el Estado de Chile se ponga al servicio de las personas y de sus familias, teniendo siempre como principios rectores la dignidad de la persona humana, el bien común, la solidaridad y la subsidiariedad.

—¿Qué esperas de este proceso constituyente?

—Espero que sea un proceso en paz, de mucho diálogo y en que todas las posturas se puedan discutir, teniendo siempre como norte el bien común de todos los chilenos. Espero que la nueva Constitución permita el surgimiento de un Estado más moderno, que logre llegar con soluciones oportunas para quienes más lo necesitan.

—¿Qué no puede faltar en la redacción de la nueva Constitución?

—Solidaridad. Es un principio fundamental que debe permear, desde la Constitución, todas las políticas públicas de nuestro país. Sin solidaridad, se debilita el tejido social y, por lo tanto, nuestra vida en comunidad. La solidaridad está en nuestra esencia de chilenos y creo que eso se debe ver reflejado en nuestra Constitución, para que construyamos un país más humano y más justo.

—¿Cómo crees que las ideas del socialcristianismo estarán presentes en la Convención Constitucional?

—Estarán presentes por vía de los constituyentes, quienes encarnaremos esos principios. Y esos constituyentes tendrán el respaldo de una ciudadanía que vive la solidaridad a diario y que celebrará que el Estado reconozca el valor de las organizaciones sociales y su enorme contribución a nuestra vida en sociedad.

—¿Cómo te imaginas Chile en 20 años más?

—Sueño con un país en que todos nos sintamos orgullosos de ser chilenos. Un país donde el desarrollo de las personas y sus familias y el cuidado del medio ambiente sean ejes tan importantes como el desarrollo económico. Creo que en 20 años más iremos encaminados hacia ese Chile más justo y solidario que tantos hemos soñado.